

Rapallo, Nov. 29

Dearest Doris

¡Por cuantas cosas tengo que agradecerte queriva! A veces me agrusta el pensar si algún dia tendré que rendir solo en parte todos los favores que he recibido de tanta persona buena... Me sentiría muy incapaz.

Comenzaré por acusarte recibo de los cheques y decirte que no podían llegar más oportunamente tanto por lo que me servirán para el auto como para efectuar algunos regalitos de Navidad. Me complace sé que te hayas ocupado y piennes en enviarme el total de la suma que invertí en el abrigo que estás en Chile. No quisiera, sin embargo que te vieras en dificultades por mi por lo que como acabaremos de pagar el auto cuando nos lo entreguen tengo todavía unos dos meses por delante. El abrigo creo que te lo enviaré cuando yo esté en Chile o le diré a Tito de traerlo para entregartelo... si un angelito te trae hasta aquí, será posible?

Para no perder la más oportunidad de que me hablas y que se refiere a la amiga de tu madrastra que se interesa en comprar otro, te estoy conviendo un abrigo con el Andrea Doris que parte el lunes sépt. y llega a New York el 10 de este mes. Es el abrigo que mi hermanita se hizo mandar y que llegó en primavera. Alcanzó a lucirlo una sola vez y como tu verás es precioso, largo y con un cuero muy nobedoso. Me conveníe a que yo te enviarla otro después porque no se causaría demasiado y con lo que ganaría no estaría ayudas en su ajuar. Yo por mi parte le pasé al buenas ganas nuestras buenas y ella me prestará ese dinero completando lo que nos faltará para nuestro auto. Así pues aquí nos tienen con muchas plazas y con muchas esperanzas. Su abrigo le costó 270 dólares por lo que alvidirán el profit desde esa base. Yo O.K. voy a tener suerte en la venta y tu madrastra nos ayude. Deberás retirar el abrigo a bordo del Andrea Doris que como te repite llega el sábado 10 de octubre al SS; BARNABY comisario de segunda clase (creo que diga en inglés) a él se lo entregarán un amigo mío con un billete que dice: Destinado a Gabriela Mistral Consul del Chile New York. Tú tirarás la sig. Doris Danna (dirección y teléfono) Siento que te tengas que molestar en ir a bordo y tratar de obtener algún permiso para subir a retirarla pero fué la única persona de confianza que encontré en esta época en que parte poca gente. No sé si ayudaré para la cesión el pasaporte diplomático de Onoy. Recuerda que las únicas que pudieron subir a nuestro barco fueron el Consul y la Sra. Informate por favor y si no te lo permitieran usa el billete que te adjuro para que te llamen al comisario y y hablás con él lo que sea correspondiente. Yo quedaré esperando tu noticia para saber que todo se ha hecho convenientemente.

[Carta] [1955?] nov. 29, Rapallo, [Italia] [a] Doris Dana, [New York] [manuscrito] Gilda Péndola Gianollo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Autor secundario:Mistral, Gabriela, 1889-1957Autor secundario:Dana, Doris, 1920-2006

FORMATO

Manuscrito

DATOS DE PUBLICACIÓN

[Carta] [1955?] nov. 29, Rapallo, [Italia] [a] Doris Dana, [New York] [manuscrito] Gilda Péndola Gianollo. 2 h. ; 28,5 x 22,5 cm.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)